



本多聞だより

神戸市垂水区本多聞 4-4-1
Tel 784-4477 Fax 784-4478
<http://www2.kobe-c.ed.jp/htm-es/>
学校長 小川 優子

「力を合わせて」

朝夕の冷え込みに秋の深まりを感じます。10月16日(金)には、運動会に代わる行事「スポーツフェスティバル」を行いました。各学年、走競技と玉入れをしました。保護者の皆様には、感染症対策をとりながらの参観にご協力いただき感謝しております。次は、11月6日(金)音楽会に代わる行事「2020本多聞っ子コンサート(ミニ)」です。短い時間で各学年が発表します。感染症対策をしながら行いますので、保護者の皆様、再度ご協力をよろしくお願い致します。

さて、閉校まであと5か月となりました。今、子供たちは、多聞南小学校の各学年の子供たちと少しずつ交流を始めています。先駆けて1年生が交流しました。本多聞公園で秋見つけをして一緒に遊びました。10月下旬には3年生の環境体験学習でした。グリーンサポーターのご協力で、多聞南と本多聞のそれぞれのグループが一つのグループになり、小束山県有林を散策しました。「～さん覚えてる？」と、保育所が一緒だったお友達との再会を喜んだり、持って行った虫眼鏡で草花を一緒にのぞき込んだり、両校力を合わせて散策をしているグループもありました。「名前をおぼえたよ」「またね」と、それぞれの学校に帰る時に、見えなくなるまで手を振る姿がとても微笑ましく思いました。来年の4月、子供たちが良いスタートを切れるよう教職員も力を合わせ、交流を工夫しています。2年生は、ひのくら西公園に行きどんぐり拾い、5年生は自然学校発表会、6年生は修学旅行発表会と、これからも交流は続きます。多聞南の子供たちと本多聞の子供たちが力を合わせ、心をつないでいけるようにと願います。

季節は秋から冬へと移っていきます。今度は、新型コロナ対策とインフルエンザ対策にも力を入れていかねばなりません。まだまだ感染症対策をしながらの生活になりますが、新しい生活様式を再確認しながら「明るく・やさしく・たくましく」過ごしていきたいと思えます。

今回も、～本多聞の歴史紹介④～ 本多聞小学校 開校20年までのあゆみを紹介します。

第4代校長 清水 元(S63.4～) 第5代校長 高山 雄(H5.4～) 第6代校長 高見 似久好(H7.4～) 第7代校長 眞智 齊(H9.4～)

学校目標「明るく活気のある学校」「明るく活気のある子ども」「創造力豊かな活気のある子ども」(平成元年度～10年度)

- 昭和63年 4月 児童数766名(22学級) 1月 年号が「平成」になる
- 平成 元年 4月 児童数837名(25学級) 8月 運動場西側フェンス改修工事完了
- 9月 フェスピック神戸大会開会式マスゲームに6年生出演
- 2年 4月 児童数843名(26学級) 11月 生き物コーナー完成
- 3年 3月 ジャンボ砂場完成
- 4月 児童数854名(25学級)・PTA発足 8月 総合遊具完成・ひょうたん池完成
- 4年 4月 児童数849名(25学級) 9月 のびのび広場解説
- 5年 2月 第1回6年冬季野外活動
- 4月 児童数855名(25学級) 6月 わくわく昆虫館完成
- 6年 4月 児童数852名(25学級)
- 7年 1月 阪神淡路大震災



運動場に大きな亀裂が入り、西側半分が陥没。プールに亀裂、体育館ステージ・倉庫が沈下・校舎・渡り廊下・校地に亀裂や陥没が多数発生。17日の夜の避難者は、200名。校庭に車200台。1月28日まで臨時休校。1月30日授業再開。多聞東小学校が午後、本校の校舎を使用して授業再開。

- 4月 児童数820名(24学級) 6月 プール復旧工事終了
- 8年 1月 運動場復旧工事終了
- 4月 児童数800名(23学級) 9月 動物ランド完成・コンピュータールーム完成
- 9年 4月 児童数719名(22学級) 5月 ランチルーム完成
- 10月 創立20周年記念式典 記念運動会 11月 創立20周年記念音楽会